



### Columbus.

„Was willst du, Fernando, so trüb und bleich?

Du bringst mir traurige Mähr!“

„Ach, edler Feldherr, bereitet euch,

Nicht länger bezähm' ich das Heer!

Wenn jetzt nicht die Küste sich zeigen will,

So seid ihr ein Opfer der Wuth;

Sie fordern laut, wie Sturmgebrüll,

Des Feldherren heiliges Blut.“

Und eh' noch dem Ritter das Wort entflohn,

Da drängt schon die Menge sich nach,

Da stürmen die Krieger, die Wüthenden, schon,

Gleich Wogen in's stille Gemach.

Verzweiflung im wilden, verlöschenden Blick,

Auf bleichen Gesichtern den Tod.